

El Teatro Universitario a través del tiempo



Numerosas gestiones y la necesidad de una solución definitiva

2008



2024



2008



El Teatro comenzó a construirse en 2008 y quedó paralizado en noviembre de 2009 por las dificultades presupuestarias que afrontaba SOSUNC.

Al momento de su paralización, la obra contaba con un avance del 85% aproximadamente, pero el paso del tiempo fue deteriorando parte de lo que estaba concluido. Hoy, el monto requerido para la puesta en funcionamiento del Teatro es cercano al millón de dólares.

2009-2019



En los últimos 14 años, SOSUNC no pudo terminar la obra por la suma millonaria que requiere y la necesidad de priorizar nuestros recursos para la atención de la salud.

Por eso, desde 2010 a la actualidad, las distintas gestiones del Consejo Directivo de la obra social intentaron finalizar la construcción mediante la búsqueda de financiación externa, gestionando acercamientos para la firma de acuerdos bi o tripartitos con autoridades municipales, provinciales y nacionales.

2019



NEUQUÉN INFORMA GOBIERNO DE LA PROVINCIA DEL NEUQUÉN MINISTERIO JEFATURA DE GABINETE SUBSECRETARÍA DE PRENSA

Inicio / Generales / Gutiérrez anunció el acompañamiento para finalizar el complejo cultural de SOSUNC

Gutiérrez anunció el acompañamiento para finalizar el complejo cultural de SOSUNC

7/12/2019

Gutiérrez anunció el acompañamiento para finalizar el complejo cultural de SOSUNC

Lo dijo al participar de la firma de un convenio entre la Universidad Nacional del Comahue y la Municipalidad de Neuquén. De esta forma, destacó la articulación entre Provincia, Municipio y la universidad en pos del beneficio de la ciudadanía neuquina.

Buscar

27/12/19

En 2019, el ex gobernador de Neuquén, Omar Gutiérrez, junto al intendente de la capital neuquina, Mariano Gaido, se comprometieron a finalizar la obra.

El Consejo Directivo de SOSUNC mantuvo numerosas reuniones con el Secretario de Obras Públicas del Municipio, Alejandro Nicola, y el Secretario de Gobierno, Juan Hurtado.

Se acordó un borrador de convenio en el que el Municipio se comprometía a terminar la obra y, como contraprestación, SOSUNC ponía a disposición del Municipio y/o Provincia el uso del Teatro sin costo por 73 días al año durante 10 años.

2020



ESCUCHA EN RADIO

RÍO NEGRO

SUSCRIBITE FG HOLA, FRANCISCO

sección

El teatro de Sosunc vuelve a la agenda de la obra pública de Neuquén

Ya estaría listo el pliego para realizar la licitación de la obra. Todavía resta firmar el convenio con la obra social universitaria.

01/06/2020 16:04

A photograph showing the exterior of the Teatro de Sosunc building. The structure is partially completed, with a large, flat, light-colored roof section. The facade is under construction, with visible scaffolding and concrete elements. There are some posters or signs on the lower part of the building.

Los medios de prensa destacaron el anuncio del reinicio de esta obra por su magnitud para la cultura regional.

01/06/20

ESCUCHA EN RADIO

RÍO NEGRO

La terminación del teatro de Sosunc volvió a ocupar un lugar en la agenda municipal. Como sucede desde que Mariano Gaido estaba en campaña para obtener la intendencia de la ciudad, la conclusión de la mega obra volvió a ser uno de los anuncios que el jefe comunal este lunes, cuando presentó junto al gobernador Omar Gutiérrez su plan de gobierno.

2020



Incluso, la terminación del Teatro Universitario formó parte del Plan Capital 2020



LA PROVINCIA GOBIERNO ACTUALIDAD GUÍAS Y TRÁMITES MUNICIPIOS

Gutiérrez y Gaido presentaron el "Plan Capital"



Junio 1, 2020

Se trata del "plan de obras más importante en la historia de la capital provincial", según explicó el mandatario provincial. "Es un momento histórico y trascendental para la ciudad", agregó el intendente capitalino.

Algunas de las obras

Entre las "obras transformadoras con alcance a toda la ciudad", el plan prevé la realización de la Avenida Vaca Muerta, la confluencia de los paseos del Limay y del Neuquén, parque lineal Balcón de la Meseta y el parque lineal oeste.

También está proyectado el desarrollo de 2.000 loteos con servicios, la construcción de parques, bolulevares, plazas y espacios verdes, paseo ex U9, 48 nuevos espacios deportivos, seis nuevos edificios de comisiones vecinales, Polo Tecnológico I etapa, nuevo Parque industrial I etapa, teatro Sosunc y plan de recambio de alumbrado público LED.

El plan incluye inversiones de modernización como cámaras de control de tránsito y videoseguridad, segunda etapa del wifi libre en espacios recreativos y culturales y tercera en paradas de transporte público; y primera etapa del plan de renovación de equipamiento tecnológico, entre otros avances.

01/06/20

2020



Martes 09 de junio de 2020

Noticiasnqn

Últimas Noticias

Actualidad ▾

Política

Policiales

Plottier

Energía

Turismo

Río Ne

Actualidad

La próxima semana retoman las obras del teatro de Sosunc

Martes 09 de junio de 2020

Reproducir el artículo dando click al reproductor:



La capital neuquina, tal como fue anunciado el fin de semana por el gobernador Omar Gutiérrez, ya sueña con su teatro en la ciudad capital.

Esta mañana el intendente Mariano Gaido anunció que la próxima semana anunciarán la apertura de obras para la construcción del teatro en Sosunc

Para el Teatro Universitario la Provincia aportará un 70% y la Municipalidad el 30% restante. Aportes que SOSUNC no deberá reintegrar, aliviando así la utilización de fondos propios.

La obra, construida en un 80% se encuentra paralizada desde el 10 de noviembre de 2010. Se espera que con este impulso de gestión para la finalización del 20% restante, su apertura coincida con el aniversario de

09/06/20

2021



En la apertura de sesiones legislativas del 1 de marzo de 2021, se anunció la finalización del teatro de SOSUNC.

espacio privilegiado para el desarrollo de las artes y la implementación académicos de la Escuela de Cine-Enerc.

L PL - Reunión 2 - 1 de marzo de 2021

Honorable Legislatura del Neuquén

Finalizaremos también, junto al intendente de la ciudad de Neuquén capital Mariano Gaido, el teatro Sosunc de la Universidad Nacional del Comahue y, junto a Carlos Saloniti, en San Martín de los Andes la sala del espacio Trama.

01/03/21



2021



En septiembre de 2021, la diputada provincial Lorena Parrilli, junto con diputados provinciales del Frente de Todos, presentaron el Proyecto Nro. 14.679.

El proyecto contemplaba incluir la partida necesaria para la finalización de la obra del Teatro de SOSUNC en el presupuesto general del ejercicio 2022 de la Provincia de Neuquén.

Se presentó el proyecto , pero no prosperó.



2022



Durante los años 2022 y 2023, el actual Consejo Directivo de SOSUNC se reunió en varias oportunidades con Leonel Dacharry, Secretario General y de Servicios Públicos de la Provincia del Neuquén.

Avanzamos en la redacción de un contrato, se realizaron varios relevamientos de las necesidades de obras para el Teatro, pero lamentablemente no se logró la concreción de la firma de acuerdos para el inicio de las obras.

2023



NEUQUÉN INFORMA

GOBIERNO DE LA PROVINCIA DEL NEUQUÉN | MINISTERIO JEFATURA DE GABINETE SUBSECRETARÍA DE PRENSA

MINISTERIOS ▾ SECRETARÍAS ▾ [Buscar](#)

Inicio ▾ Destacados ▾ Finalizarán la obra del cine teatro de Sosunc

[▶] Finalizarán la obra del cine teatro de Sosunc

[Compartir en Facebook](#) [Compartir en Twitter](#) [Compartir en Pinterest](#) [Compartir en WhatsApp](#)

El gobernador Omar Gutiérrez anunció esta mañana que a mediados de año se iniciarán las obras para finalizarlo, luego de un relevamiento que se realizó junto al municipio de Neuquén para verificar los trabajos faltantes.

En abril de 2023, el ex gobernador Omar Gutiérrez volvió a anunciar la obra junto al intendente Mariano Gaido durante una reunión con autoridades de la Universidad, pero tampoco hubo avances.

04/04/23

2024



Tras meses de conversaciones y un exhaustivo análisis, en abril de 2024, se logró un acuerdo con un financiador privado que terminará la obra a su costo.

A cambio, se otorga una concesión por 15 años, con la reserva para la Universidad y SOSUNC de usar las instalaciones de manera gratuita en fechas determinadas.



**Servicio de Obra Social de la
Universidad Nacional del Comahue**